

# *Le président cubain visite des sites rénovés de La Havane*

---



La Havane, 29 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a visité des sites de La Havane, dont quelques-uns complètement rénovés à l'occasion du 5e centenaire de notre capitale.

Il a commencé son parcours par un lycée de premier cycle dans la vieille Havane qui rouvrira ses portes le 2 septembre après une rénovation totale.

Accompagné du premier secrétaire du Parti Communiste dans notre capitale, Miguel Díaz-Canel s'est rendu ensuite dans le quartier chinois qui a également fait l'objet de grands travaux de restauration.

Le Chef d'État a visité aussi le chantier du Palais de la Technologie qui permettra aux enfants et aux jeunes de prendre contact avec la technologie et la nature.

Le président cubain et la ministre cubaine de l'Éducation ont visité ensuite le lycée de sciences exactes dont les installations font l'objet de grands travaux de rénovation.

Le président cubain a terminé son parcours au jardin botanique de La Havane où il a assisté à la réouverture du jardin japonais.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200402-le-president-cubain-visite-des-sites-renoves-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**